



Felipe Calderón se pone al frente de la oposición; llama a hacer cambios “para salvar a México”

Por José Vilchis Guerrero

Ante la indefinición política y falta de una figura política avasallante, el ex presidente Felipe Calderón se pone a la cabeza y convoca a los líderes de los partidos de oposición a realizar cambios radicales, o de lo contrario advirtió que Morena ganará y “muy probablemente serán perseguidos y encarcelados.”

A través de Twitter, Felipe Calderón aseguró que en México está en marcha un “proyecto para destruir la democracia”, por lo que propuso fortalecer a los partidos de oposición mediante su renovación. En dicho proceso tendría que intervenir el Instituto Nacional Electoral (INE).

Publicó un documento titulado “Reconstruir la oposición para salvar a México”, en el cual plantea que los partidos de oposición se ciudadanicen a fin de “detener al presidente Andrés Manuel López Obrador y a su enorme maquinaria clientelar”.

Publicó en sus redes: “Creo que no hay otra salida, ni para México, ni para ellos: si no cambian ganará Morena, y muy probablemente serán perseguidos y encarcelados. Hay que actuar antes de que sea demasiado tarde”, urgió Calderón.

En respuesta al llamado de una ciudadana, Calderón Hinojosa convocó a los dirigentes nacionales del PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano, Marko Cortés, Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Dante Delgado, respectivamente, revisen la propuesta del expresidente titulada “Reconstruir la oposición para salvar a México”.

Respondió el ex mandatario panista que ojalá estos liderazgos pudieran compartir lo que opinan al respecto. El 7 de abril recordó que previo a la marcha ciudadana en defensa del INE del 26 de febrero, que

tuvo una concurrencia sin precedentes, publicó un texto en el que proponía una ruta para salvar a México de Morena.

En dicha propuesta Calderón cuestionaba que si es posible detener al presidente López Obrador y a su “enorme maquinaria clientelar”, y agregó que esto no será posible si no hay cambios en la manera de actuar de la oposición.

“El único cambio viable está en tener una participación ciudadana activa, ordenada, organizada, permanente”, agregó, al tiempo que presenta su propuesta para la renovación orgánica e institucional de los partidos existentes.

Calderón explica que la vía para renovar y “ciudadanizar” a los partidos consiste en usar al Instituto Nacional Electoral para reconstruir a la oposición, ya que los partidos opositores necesitan con urgencia nutrirse de ciudadanía, porque dice que sin ella no tiene representación ni legitimidad, pero tampoco fuerza, implantación territorial, “músculo” y para ello plantea un posible acuerdo del PAN, PRI, PRD, MC para acordar un proceso de afiliación y reafiliación abierta y simultánea.

“Como ciudadana, les pido a @MarkoCortes @alitomorenc @Jesus_ZambranoG y @DanteDelgado que lean esta propuesta de @FelipeCalderon ¡Urge hacer ciudadanía! ¡Urge hacer un frente unido y poderoso para rescatar a México de Morena! Los ciudadanos ya hablamos, les toca a USTEDES” escribió una usuaria de Twitter.

Respondió Calderón: “Previo a la marcha ciudadana en defensa del INE del 26 de febrero, que tuvo una concurrencia sin precedentes, publiqué un texto en el que propongo una ruta para salvar a México. Aquí te comparto un resumen: Reconstruir la oposición para salvar a México”.

